

突破

生徒会新聞
第 16 号
令和5年 12月22日
担当者：中山 心希

○2学期を振り返って

皆さん、2学期お疲れ様でした。2学期には文化発表会や17代目「明神の舞」完成披露、花いっぱいふれあい清掃活動など多くの行事がありました。その活動を通して、自分自身の成長を実感できたのではないでしょか。特に、本年度の集大成である17代目「明神の舞」完成披露に向けて、個人が努力を重ねたことで、集団として1学期の運動会から、また一つ成長することができたと思います。今学期で身に付いたことをこれから学校生活や、来年の活動にも活かしていきましょう。

もうすぐ2023年が終わり新しい年が始まります。1学期からの行事や部活動、勉強など普段の学校生活への取り組みや自分自身の成長したところなどを明らかにし、来年につながる具体的な振り返りをしましょう。2学期本当にお疲れ様でした。

お疲れ様です

○冬休みについて

今日で2学期が終わり、明日から楽しい冬休みが始まります。2学期にはたくさんの行事がありました。その疲れをしっかりととり、2学期の振り返りをしましょう。充実した冬休みにするために、年末には宿題をすべて終えてから新年を迎えるつもりで、計画的に宿題に取り組んで行きましょう。

また、長期休み中は1日の睡眠時間が短くなったり、スマホやゲームを使用する時間も増え、冬休み前と比べて1日の生活習慣が乱れやすい日が多いと思います。それを防ぐために適度な運動や、決まった勉強時間を設けるなど3学期に影響が出ないよう規則正しい生活を送るよう意識ていきましょう。そして3学期のはじめには、冬休み明けテストや3年生は学年末テストがあります。宿題だけでなく、苦手分野の克服や、テスト勉強も忘れずしていきましょう。

・1、2年生へ

1、2年生のさんは、来年度学校を引っ張るリーダーであったり、先輩や後輩をサポートする立場になるというイメージを持って3学期を迎えていきましょう。そのために、自分自身を見つめ直したり、3学期からの目標を冬休みのうちに決めて、3学期を迎えましょう。

・3年生へ

3年生のさんは、冬休みが進路実現に向けての頑張りどきです。冬休みにどのくらい頑張るかで志望校合格に近づくと思います。冬休みを有効に使って学年末テストの対策、受験勉強に取り組んでいきましょう。頑張った分だけ結果はかえってきます。分からない所は教え合うなど互いに励まし合いながら、受験へと向かっていきましょう。